



## POLÍTICA NACIONAL

### Avala debate de policía armada

La Cámara de Diputados abrió la puerta a la iniciativa del gobierno de Chiapas para permitir la compra de armamento de alto poder que pueda ser utilizado por las policías locales.

“Es buena para mí”, afirmó el jefe de la bancada de Morena, [Ricardo Monreal Ávila](#), quien se dijo a favor de emprender en el Congreso el debate.

“Tiene razón el gobernador (Eduardo) Ramírez, porque no se puede enfrentar a los cárteles del crimen organizado o a los presuntos delincuentes o delincuentes con armas de calibre menor al que traen las bandas del crimen organizado”, argumentó.

— Ivonne Melgar